



Jens Mugler (Foto), Inhaber der Firma Mugler Masterpack, zeigte sein Herz für ein besonderes Schulprojekt. Die Chemnitzer Stadtmission betreibt

an der Scharnhorststraße seit 1997 eine sogenannte Werk-Statt-Schule. Dort werden Kinder und Jugendliche unterrichtet, die den Besuch einer regulären Schule verweigern. In kleinen Klassenstärken – manchmal sitzen nur vier Kinder zusammen – und in kurzen Unterrichtseinheiten erhalten sie die Chance, einen Hauptschulabschluss abzulegen. „Die Einrichtung ist auf Spenden angewiesen“, so Karla McCabe, Direktorin der Stadtmission. Mugler spendete nun 2500 Euro. Das Geld wurde über die **Zwickauer Kinderstiftung „Damm-Rumpf-Hering“** an die Werk-Statt-Schule weitergelei-

tet. „Mit dem Geld konnten wir für die Schüler ein Computerkabinett mit zwei Rechnern, Monitoren, Drucker, Wandtafel und Arbeitsplätzen einrichten“, freut sich Karla McCabe nun. „Dieser neue Raum ist sehr wichtig, damit die Kinder den Umgang mit Computern erlernen und sich so auf die spätere berufliche Laufbahn vorbereiten können.“